

© Tages-Anzeiger; 2001-12-07; Seite 9

Schweiz

Expo-Projekt gerettet

Zürich. - Das Expo-Projekt von ETH und Universität Zürich zur Funktionsweise des Hirns, "Ada - Der intelligente Raum", ist gerettet. Die beiden Hochschulen verpflichteten sich, rund eine Million Franken an zusätzlichen Sponsoringbeträgen zur Entlastung des Expo-Budgets aufzubringen. Die Expo erklärte sich bereit, 2,6 Millionen der Gesamtkosten von 3,6 Millionen Franken zu tragen. Einen Teil davon sollen Sponsoren finanzieren. Die Expo-Leitung hatte das Projekt Mitte Oktober aus Spargründen eingefroren. Die Hochschulen wollen mit dem Projekt neueste Erkenntnisse der Hirnforschung und der Computertechnologie spielerisch vermitteln.

(AP)